

Drachenfest

Auch dieses Jahr war unser Drachenfest ein voller Erfolg. Mit blauem Himmel und viel Wind konnten wir die Drachen steigen lassen. Im Vorfeld mussten die Drachen erstmal gebastelt, bemalt und natürlich auch schon im Hort ausprobiert werden. Dann ging es zu Fuß direkt nach Zscherndorf zum Drachen steigen. Für das leibliche Wohl wurde durch Bratwürstchen, Getränke, Kaffee und Kuchen gesorgt. Auch viele fleißige Helfer haben uns mit vollem Einsatz unterstützt. Es war wieder mal eine tolle Zusammenarbeit mit der Kita Pfingstanger aber vor allem auch mit den Eltern unserer Einrichtungen. Ohne die Unterstützung unserer Eltern könnten wir solche Feste und Veranstaltungen in diesem Umfang nicht Leisten. Wir freuen uns auf das nächste Drachenfest.













